

El ex presidente del Gobierno de Canarias, Paulino Rivero, fue el encargado de leer el pregón por el que se iniciaron las fiestas en Honor a Nuestra Señora de la Virgen de la Peña 2015, patrona de Fuerteventura, acto que se celebró en la ermita de la Vega de Río Palmas.

Rivero dedicó el pregón a “la gente que le ha dado vida” a Betancuria y a la Vega de Río Palmas, y a “los guardianes del legado histórico y natural” del municipio.

En la disertación don Paulino Rivero hizo referencia a personas vinculadas de una u otra forma a la Vega de Río Palmas y Betancuria. No uso como método la lectura del pregón, a través de su memoria relató vivencias de las gentes de la Vega y Betancuria. Por ello no se dispone de papel o grabación que permita la reproducción del pregón; aún así, no queríamos dejar sin mencionar en esta publicación la participación del pregonero el día 17 de septiembre de 2015.